



Survivre

Je n'arrive plus à joindre les 2 bouts financièrement, mon travail ne me permet plus de faire vivre décemment ma famille, je suis paysagiste à mon compte, j'ai une femme qui a 2 filles et j'ai un fils. Nous sommes une famille recomposée, financièrement bien que ma femme travaille aussi, on ne parvient plus à vivre normalement. Je ne parle pas de la retraite, j'ai 42 ans. Je n'aurais quasiment pas de retraite. Avec ma femme nous avons un rêve, qui serait de pouvoir sortir la tête haute pour la retraite en ouvrant un gîte. Utopie pour le moment où on a du mal à rembourser l'emprunt de la maison. Mais je ne perd pas espoir, enfin un peu sinon je ne serait pas sur un site à demander de l'argent à des gens que je ne connais pas. J'ai honte de moi, sachant qu'en plus il y a des gens malades bien pus à plaindre. Au final on ne voit toujours que sa propre misère. Je ne suis jamais parti en vacances même pas en France, et je voudrais pouvoir vivre mieux et offrir une vie simple et heureuse a ma famille.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/r8Cehxsj



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Guillaume Meyer

